

市内高等学校における新型コロナウイルスの集団感染の発生について

1月17日、市内高等学校において、生徒の集団感染が確認されました。つきましては、当該学校において、次の通り対応いたします。

本件について、関係者と連携し感染拡大防止に努めてまいります。

1 感染者の状況

(1) 感染者に関する情報（1月24日現在で計5人）

▼生徒5人

兵庫県発表患者2人・西宮市発表患者1人・尼崎市発表11317・11584例目

(2) 感染確認の経緯

1月14日に生徒2人の検査陽性が判明し、その後、当該患者らと接触のあった生徒3人の陽性が確認されたもの。

2 当該学校への市の対応

(1) 当該学校への指導

▼当該学校の消毒の徹底

▼感染防止策の徹底

▼生徒の健康観察期間中の外出自粛及び体調管理の実施を要請

(2) 積極的疫学調査の実施

尼崎市保健所による積極的疫学調査を実施しています。

※患者、家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いします。

また、施設等に風評被害がないよう特段のご配慮をお願いします

※勤務先などの個別名称は、大阪のライブハウスのように不特定多数が利用し、感染拡大防止の対策のため必要な場合は公表することもあります。関係者が把握できる場合は原則非公表とします

※本市としましては引き続き迅速かつ正確な情報の発信に取り組んでまいりますので、市民の皆様におかれましては正確な情報のもと冷静な対応をお願いします

以上